
Geileweib Filmproduktion sucht...
Beitrag von „König Wilhelm VIII.“ vom 28. Februar 2010, 15:20

Sie hat es nicht verstanden wo rauf es ankommt. Ich brauche nicht die Weibsbilder zu
verstehen. Darauf kommt es nicht an!

ICh verstehe aber die Männer und bediene eine Kundschaft die sich nicht mit großen
Handlungen langweilen lassen will. Schalte sie das Fernsehen ein wenn sie Erotik sehen will.
Das was ich produziere ist auch nicht billig. Die Männer wollen Action und die bekommen sie!
Wenn ihr das zu hart ist, gehe sie in den Streichelzoo!

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1807-geileweib-filmproduktion-sucht/&postID=46662#post46662
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